

# DARE TO BE CHALLENGED

*Are you determined, mature, responsible and in excellent physical shape? Then you have what it takes to be a potential candidate for Joint Task Force Two (JTF 2).*

By Slt Geneviève Bouchard

JTF 2 is the CF unit responsible for federal level counter-terrorist and hostage rescue operations and any other task in response to a potential national security threat. The unit's role demands continuous intensive training and a high level of operational readiness, which results in a unique lifestyle. For JTF 2 members, the wealth of skills and knowledge as well as the life experience they get is worth the sacrifice. "This job offers me the opportunity to push myself to the limit in realistic training scenarios and it gives me a great sense of professional satisfaction," said a member.

Both regular force members and reservists can apply and a specialist allowance comes with the job.

## JTF 2 is recruiting now

JTF 2 is recruiting in all categories this year. Selection for Cat. A, special operations assaulters, is done in four phases. Phase I candidates apply through their chain of command and have to receive their CO's recommendation to go on to phase II which will be conducted by JTF 2 at local bases (see sidebar for details). In phase III, candidates will undergo physical and psychological evaluations under high stress settings over the

course of several days. According to the unit's training officer, "this is intended to assess applicants' potential to succeed in phase IV, unit specific training".

"We are also looking for Cat. B, technical specialists, applicants to fill a new role which will encompass a dynamic array of combat support tasks. Selection for these candidates will mirror that of Cat. A applicants with different unit specific training in Phase IV. Cat. C, support services, applicants are selected through a file review and interview process," said the unit's training officer.

Officers will additionally be evaluated on organizational, analytical, communicative and presentation skills under continued physical and mental pressure.

For more information about JTF 2 screening see the annual CANFORGEN or contact 1-800-959-9188 or (613) 780-1214. 🍁



JTF 2 teams practice their skills regularly



Les membres de la FOI 2 pratiquent régulièrement leurs habilités.



JTF 2 teams will visit bases to conduct phase II screening: Les équipes de la FOI 2 mèneront sur place l'étape II de la sélection:

Screening will include an introductory brief, a physical fitness test, a diagnostic test (IQ and spatial recognition), and an interview.

La sélection comprendra une séance d'introduction, un test de condition physique, un test diagnostique (QI et épreuve spatiale) ainsi qu'une entrevue.

**Team/Équipe 1** — Esquimalt, 23–24 Nov., Comox, 26–27 Nov.  
**Team/Équipe 2** — Edmonton, 23–24 Nov., Cold Lake, 26–27 Nov.  
**Team/Équipe 3** — Winnipeg, 23–24 Nov., Shilo, 26–27 Nov.  
**Team/Équipe 4** — Petawawa, 23–24 Nov., Kingston, 26–27 Nov.  
**Team/Équipe 5** — Trenton, 23–24 Nov., Borden, 26–27 Nov.  
**Team/Équipe 6** — St-Jean, 23 Nov., Valcartier, 24–25 Nov., Bagotville, 27 Nov.  
**Team/Équipe 7** — Gagetown, 23–24 Nov., Halifax, 26–27 Nov., Ottawa, 23 Nov.

# RELEVEZ LE DÉFI

*Êtes-vous déterminé, mûr, responsable et en excellente forme? Alors votre candidature à la Deuxième Force opérationnelle interarmées (FOI 2) pourrait bien être retenue.*

par le slt Geneviève Bouchard

La FOI 2 est l'unité des FC chargée de la lutte antiterroriste et des interventions en cas de prise d'otages ainsi que de toute autre tâche liée à l'élimination d'une éventuelle menace à la sécurité nationale. Le rôle de l'unité exige une instruction continue et intense ainsi qu'un fort niveau de préparation opérationnelle, ce qui crée un mode de vie bien particulier. Pour les membres de la FOI 2, les multiples compétences et expériences qu'ils acquièrent valent bien des sacrifices. « Ce travail me permet de me dépasser dans des scénarios d'entraînement réalistes tout en me donnant une grande satisfaction professionnelle », a déclaré l'un des membres.

L'unité accepte des membres de la Force régulière

et de la Réserve, et le travail donne droit à une prime de spécialiste.

## La FOI 2 recrute

La FOI 2 recrute dans toutes les catégories cette année. La sélection des membres de la catégorie A, groupe d'assaut des opérations spéciales, se fait en quatre étapes. En premier lieu, les candidats posent leur candidature par l'entremise de la chaîne de commandement. Ils doivent être recommandés par leur commandant pour passer à l'étape II, que la FOI 2 mène dans les bases (voir les détails dans l'encadré). À l'étape III, les candidats font l'objet d'évaluations physiques et psychologiques dans des conditions de stress élevé pendant plusieurs jours.

D'après l'officier de l'instruction de l'unité, « cette étape permet d'évaluer si les candidats peuvent réussir l'étape IV, l'instruction propre à l'unité ».

« La FOI 2 cherche aussi des candidats pour les postes de catégorie B, savoir-faire technique et spécialisé, afin d'assumer un nouveau rôle qui englobera un ensemble dynamique de tâches de soutien au combat. La sélection de ces candidats reflétera celle des candidats aux postes de catégorie A, mais l'instruction propre à l'unité diffèrera au cours de l'étape IV. Les candidats à des postes de catégorie C, services de soutien, sont choisis sur examen du dossier et entrevue. »

Les officiers seront aussi évalués sur leurs aptitudes à l'organisation, d'analyse, de communication et de présentation, toujours dans des situations d'extrême tension physique et mentale.

Pour des suppléments d'information sur le processus de sélection de la FOI 2, lisez le message CANFORGEN annuel ou appelez le 1-800-959-9188 ou le (613) 780-1214. 🍁